



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 111
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 20 JUILLET 1982

PLAN D'EXPANSION DES EXPORTATIONS CANADIENNES AU BRÉSIL

Le ministre du Commerce, l'honorable Ed Lumley, a annoncé, en rapport avec la visite officielle qu'effectue au Canada le chef d'Etat du Brésil du 18 au 22 juillet, le lancement d'un Plan d'expansion des exportations canadiennes au Brésil.

Le Président Joao Figueiredo, accompagné de plusieurs ministres et hommes d'affaires brésiliens, est reçu à Ottawa par le Gouverneur général et Madame Schreyer. Cette visite fait suite à celle effectuée par le Premier ministre Trudeau en janvier 1981, première visite d'un Premier ministre canadien au Brésil, et souligne la grande priorité que le Canada et le Brésil accordent actuellement aux relations bilatérales.

Ce Plan d'expansion a été conçu pour aider les personnes des secteurs public et privé qui sont intéressées à mener des activités commerciales au Brésil. Les évaluations et propositions qu'il contient formeront la base des activités de commercialisation du Gouvernement canadien au Brésil dans les deux ou trois prochaines années. Le Plan relève d'importantes possibilités commerciales qui s'offrent dans des secteurs précis et qui correspondent aux capacités d'exportation canadienne.

L'information est présentée par secteurs d'intérêt. Le résumé du document présente un survol des relations commerciales canado-brésiliennes et condense les diverses stratégies sectorielles en un plan d'action détaillé. Les sections de nature générale concernant les relations canado-brésiliennes et les conditions socio-économiques et politiques au Brésil pourront s'avérer tout particulièrement utiles au lecteur qui recherche une introduction générale au milieu commercial Canada-Brésil. L'analyse détaillée des secteurs prioritaires sera d'un intérêt tout particulier pour le secteur privé.

En 1980, les échanges entre le Canada et le Brésil ont dépassé le milliard de dollars, et le Brésil est devenu le plus important débouché du Canada en Amérique latine. Et cette performance a été encore meilleure en 1981. Bien que la plupart des exportations canadiennes soient des produits agricoles et semi-traités, il existe d'importantes possibilités d'exportation d'articles manufacturés.